




KEMENTERIAN PERTANIAN REPUBLIK INDONESIA  
DIREKTORAT JENDERAL PETERNAKAN DAN KESEHATAN HEWAN  
BALAI INSEMINASI BUATAN LEMBANG

	NOMOR SOP	057/OT.210/F2.J/11/2016
	TGL. PEMBUATAN	04 Januari 2010
	TGL. REVISI	29 November 2016
	TGL. EFEKTIF	03 Januari 2017
	DISAHKAN OLEH	Kepala Balai Inseminasi Buatan Lembang  Ir. TRI HARSU, MP * NIP. 19651226 199103 2 001
	NAMA SOP	<b>PERAWATAN PEJANTAN PRIMA</b>
<b>DASAR HUKUM</b>	<b>KUALIFIKASI PELAKSANA</b>	
1. UU No.41 Tahun 2014 Tentang Perubahan atas UU No. 18 Tahun 2009 Tentang Peternakan dan Kesehatan Hewan	1. Memiliki Pengetahuan, Keterampilan dan tanggung Jawab Tentang Merawat Ternak	
<b>KETERKAITAN</b>	<b>PERALATAN/PERLENGKAPAN</b>	
1. SOP Penanganan produktivitas pejantan	Sikat, Selang, Sluber, Ember, Sluber, APD, Sepatu Boot	
<b>PERINGATAN</b>	<b>PENCATATAN DAN PENDATAAN</b>	
Perawatan Ternak Yang Baik Sangat Berpengaruh Terhadap Produktifitas Pejantan	Log Sheet Perawatan Ternak	

## Prosedur Perawatan Pejantan Prima

No.	Kegiatan	Pelaksana						Baku Mutu		Output	Keterangan	
		Ka. Balai	Kasi Yantek Pem. Ternak	Medik Vet	Paramedik	Wasbitnak	Fungs. Umum	Kasi yantek Prod. Semen	Kelengkapan			Waktu
1	Menetapkan SK Petugas fungsional umum dan fungsional lain yang terlibat								SK Pejabat Fungsional	24 jam	ROK BIB Lembang	
2	Melakukan Koordinasi teknis dan dm. bersama Ka. Balai, Wasbitnak, Medik Vet, paramedik dan wastukan yang dituangkan dalam ROK Balai								Notulen rapat & dokumen hasil kinerja	24 jam	Jadwal palang ROK	
3	Pendokumentasian Hasil Koordinasi fungsional untuk pemeliharaan ternak yang prima dan menggambarkan rincian kegiatan untuk setiap minggu								Notulen rapat & dokumen hasil kinerja	24 jam	Jadwal palang ROK	
4	Pengaturan pelaksanaan tugas melalui penjadwalan Mingguan, yang memuat petugas untuk perawatan ternak, penyediaan Konsentrat/ HMT dan Keswan serta petugas pelaksana pada hari libur								Rencana Kerja dan penjadwalan		Renc. Kerja Tahunan Pjb Fungs	
5	Penugasan Kepala balai kepada wasbitnak agar melakukan penyiapan pejantan siap tampus dan menyampaikan informasi performans dan keadaan pejantan sehingga diperoleh informasi kondisi pejantan yang baik atau tidak								Jadwal Tugas Mingguan yantek Pem. Ternak	60 menit	Distribusi Pekerjaan	
6	Kasi yantek Pem. Ternak, melakukan Koord. Dengan Koordinator fungsional untuk mengetahui penyebab pejantan tidak dalam kondisi prima untuk yang kurang dari 2 minggu.								SK dalam ROK	24 jam	Pejantan Prima dan tidak Prima	
7	Melakukan pengkajian penyebab pejantan tidak prima dan melakukan tindak lanjut penanganan pejantan								Dokumen hasil penampungan	2 jam	Faktor penyebab - Medik - Pakan - Umum	
8	Melakukan Evaluasi ulang kondisi pejantan								Catatan harian produktivitas sperma	2 jam	Telaahan Medik/Pakan	
9	Pejantan Prima siap tampus									3 jam	Catatan SIM-BIB	